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今日泰山

为彰显农行服务“三农”品牌形
象，践行面向“三农”、服务城乡的企
业使命，11月14日，农行泰安分行电
子银行部产品经理一行到肥城市王
瓜店分理处进行工作指导，并在王
瓜店镇王西农贸市场“赶大集”，深
入乡镇开展电子银行产品知识宣传
活动，进一步提升了自身电子银行
产品在农村市场的品牌影响力和产
品竞争力。

为确保活动效果，该行活动宣

传人员在农贸市场商铺众多、人流
密集的位置设置了展台，摆放了宣
传海报展板，对过往的群众发放了
宣传折页和产品推介宣传，并分发
了小礼品。经过现场推荐，成功营
销200余名客户，并与100余名客户
达成交易意向。这次宣传活动，有
效增进了农村客户对农行产品的
认知度，助推了该行重点产品的渗
透与营销。

(李淑婷)

农行泰安分行电子产品

“赶大集”树品牌
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文/片 本报记者 赵兴超 曹剑

老 泰 东 路 东 首 的 三 里 大
街，现在已经成为泰城年龄较
长的老路，周边有老汽车站、温
州步行街、肿瘤医院等。道路南
侧的路灯已经安了六年，从没
亮过。

18日晚上7点钟，记者沿荣

疗东路向南，来到三里大街交
汇口。与荣院东路的灯光明亮
不同，从该路口向东，一千多米
长的三里大街漆黑一片，路南
的15盏路灯全部没亮。部分路灯
因时间长已经锈蚀，多处漆面
脱落。

“我在这里住十多年。三里
大街修好也六七年，路灯在路修
好的时候就安上，从来没亮过。”
家住三里南村的李女士说，“荣
疗东路的路灯，自从安上就亮
了，老汽车站附近的路灯也亮
着，唯独三里大街中西段路灯不

亮，让人想不明白。”
青山小区张先生说，夜间回

家不敢走三里大街，接孩子的家
长一般走泰山大街再到荣疗东
路绕道。“天黑路上有石块也看
不到，对面车灯太刺眼，容易出
事。”

三里大街批发商孙先生的
门口就是路灯杆，守着路灯六
七年，从来没见它亮过，为防盗
孙先生养了5条狗看家。

孙 先 生 说 ，他 开 店 七 八
年 ，店 门 口 不 到 五 米 就 是 路
灯。但六七年前修好路后，装
上的路灯几乎没亮过。晚上漆

黑的路不安全，就在前几天，
他 的 一 个 老 顾 客 两 只 金 耳 环
被抢走，耳朵都拽破了。孙先
生店面不小，担心晚上有贼偷
东西，就在商店门外养了 5 条
狗，一有动静就开灯看看。“如
果有灯光照着，小贼就没那么
大胆子。”

三里大街两侧商户宾馆密
集，记者细数有一百多家，还有
很多路边摆摊的小商贩。不少
商户把灯线扯到路边，照亮摊
位也照亮道路。没有固定电源
的小摊贩，只能用大号蓄电池
手电照亮，找钱时凑到手电近
前。靠着这些商户的灯光，道路

显得不是那么黑。可走过一辆
开着远光的汽车，路面就什么
都看不清了。

“出来摆摊挣点小钱，希望
多摆一会儿，冬天一黑天看不
见了就只能收摊。我们希望路
灯亮起来，我们不怕冷，就是怕
黑。”摊贩刘先生说。

虽然三里大街较短，但两
侧分布着多个小区和居民楼，
有五处通往各小区的路口，全
都一片漆黑。三里社区、青山社
区和王庄社区位于三里大街周
边，回家必须经过三里大街。附
近 6 0 多座居民楼的 6 0 0 0 多居
民，成了黑路灯的直接影响对
象。

18日晚上，记者在三里大街

加 油 站 附 近 驻 足 观 察 半 个 小
时，平均每分钟经过4辆汽车、7

辆电动车和五六个行人。这部
分人流车流大多从老汽车站转
盘而来，在三里大街中段的5个
居民小区路口分流。三里南村、
三里新村、公路局老宿舍的五
六十座居民楼，就在三里大街
两侧。三里社区居委会工作人
员说，这部分居民总数约 6 0 0 0

人，经常有居民到社区反映没
路灯的不便，“不是撞了人就是
撞了车，还曾有人被抢包”。

三里大街还是青山社区、
王庄社区等几个小区的主要通
道。王庄新村、青山小区也有居
民数千人。正在建设中的灵山
大街西段还未完工，道路不好
走，加上之前一直习惯走三里
大街，不少居民还是从三里大

街中段的路口向南回家。这部
分人流汇入三里大街，每到傍
晚天黑时分，漆黑的道路格外
拥堵，常因为看不清路发生刮
擦碰撞。

晚上没有路灯，有市民不
敢单独走这条路。晚上9点多，记
者走到一位单独走路的市民身
前准备采访，不料他看到有人
靠近，吓得差点拔腿就跑。

“路灯已经安好了，数量也不
多，只有10多盏路灯，为啥不亮
呢？新路灯成了旧路灯，再不用只
能眼睁睁看着路灯老化、报废了。
可惜！”19日上午，三里大街居民
孔先生说，修路时非常期待看到

路灯点亮，但盼了6年了，也没看
到三里大街的夜景。

记者从泰安市规划局了解到，
三里大街作为老泰东路的一部分，
改造建设由当时筹建的指挥部负
责。目前，规划局没有该条道路的备

案和详细信息，路灯不亮问题也不
清楚，建议去市政部门了解情况。

泰安市公用事业管理局相关
负责人透露，三里东路路灯不亮
因为没安装变压器。“刚开始路灯
安上了，但是安装变压器的时候，

厂家没有收到款，就没再安装，因
此这一路段被搁置了。”负责人透
露，具体还需要问原来的指挥部，
公用事业管理局负责后期维修维
护和管理，开始应该亮而没亮的
路段，他们也没有办法。

不装变压器，这灯有啥用？

周边住户多，晚上绕道走

开店不放心，养5条狗看门

路修好六七年，15盏路灯没亮

多位市民反映，泰城三里大街中西段6年多路灯没亮过，
同样一条路东段路灯明亮、中西段漆黑。附近三个社区有6000
多位居民，还有一个学校。记者调查了解到，三里大街路灯不
亮的原因，只是没有变压器。

城区其他黑路段，本报还将继续关注。欢迎您致电本报
6982110谈看法。

131538*****张先生：

三里大街是个老街，小区

挺老、住户挺杂，租房子的

多，做小本生意的多。大家

盼着这段街早亮灯。

136548*****周先生：

一条路竟然两种待遇，一

段亮、一段黑。如果说是资

金和技术问题，怕是说不

通。

156153*****鲁先生：

说到底，这还是一个不作

为的问题。市区的主要道

路，路修好灯却不亮，而且

持续六七年，没法理解。

15盏路灯六年没亮，
原来是修好后就一直没有
安装变压器。这个原因够
雷人，看起来是个“遗留问
题”，实际上还是个为市民
服务的意识问题。

当年的指挥部不复存
在，就没法让今天的路灯
亮起来吗？遗留问题积累
多年，客观原因多种多样，
但是作为与民生密切关联
的问题，还是应该想办法
解决问题，不要把遗留问
题永远遗留下去。

安好的路灯闲置六
年，一直在等一个变压器。
这样的施工实在有些“虎
头蛇尾”，希望泰城少一些
这样的工程，真正把好事
办好。

(杨璐)

格马上就评

还要等多久

格市民声音

三三里里大大街街路路灯灯何何时时亮亮起起？？
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